



*Se realizó la ceremonia de la primera piedra en el inicio de obras.*

## Construyen primer Centro Comunitario en el sector Higueras

Con la ceremonia de primera piedra, se dio inicio oficial a la construcción del Centro Comunitario del barrio Lord Cochrane, en el sector Higueras de Talcahuano, un proyecto emblemático dentro del programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU). Esta obra, que se espera concluir a fines de noviembre, representa un paso en la transformación urbana y social de esta emblemática zona.

Desde 2006, el Programa de Recuperación de Barrios ha impulsado la revitalización de 97 barrios en la región, con una inversión total que supera los 88 mil millones de pesos. Lord Cochrane se integró al programa en 2020 y ha recibido recursos por más de \$800 millones destinados a mejorar infraestructura, equipamiento y cali-

dad de vida para sus 1.548 habitantes distribuidos en 334 viviendas.

El nuevo Centro Comunitario será un punto de encuentro moderno y accesible, equipado con salón multiuso, cocina, oficinas, baños (incluyendo uno inclusivo) y bodega.

"Este es un trabajo mancomunado entre el Ministerio de Vivienda y el municipio de Talcahuano para lograr llegar a casi cerca de \$200 millones y lograr este sueño de los vecinos de este sector emblemático de la comuna chorera", dijo Eduardo Pacheco, delegado presidencial. El barrio cuenta con proyectos complementarios como la "Obra de Confianza" que mejoró la iluminación peatonal en el área de Portezuelo y calle Iquique, fortaleciendo la seguridad y la conectividad del entorno.